



FACH

**LOGÍSTICA.**— El operativo requirió de apoyo en radio VHF y UHF, debido a la ausencia de otro tipo de comunicaciones en la zona donde cayó la nave.

## Pericias en Servicio Médico Legal: Recuperan los restos de víctimas de tragedia aérea de Aysén y los trasladan a Coyhaique

En el lugar del accidente se realizaron diligencias para determinar las causas.

**MAURICIO SILVA**

Los restos de las siete víctimas fatales que dejó la caída de la avioneta Piper Navajo matrícula CC-CNR, ocurrida el viernes pasado en la Región de Aysén, fueron recuperados ayer en el lugar del accidente, un sector escarpado y cubierto de nieve cercano a la villa Cerro Castillo.

Luego del rescate fueron trasladados hasta el Servicio Médico Legal (SML) de Coyhaique, donde se trabajará en su identificación.

Debido a las dificultades geográficas, el operativo se realizó mediante un sistema de posta; es decir, transportados por personal del SML y de la PDI en un trayecto de un kilómetro por terrenos nevados hasta llegar a un helicóptero de la Fuerza Aérea.

Posteriormente, la aeronave sobrevoló siete kilómetros hasta un puesto de mando establecido en el sector Las Horquetas. Desde ahí, los restos fueron llevados en camioneta hasta la capital de la Región de Aysén.

La operación logística para acceder al lugar de la tragedia, apoyada también por el Ejército, Carabineros y el SAMU regional, permitió además que

ahí se concretaran las diligencias para establecer las causas del accidente. Estas estuvieron a cargo de peritos de la Dirección General de Aeronáutica Civil y, por parte de la Policía de Investigaciones, de la Brigada de Homicidios y Laboratorio de Criminalística reforzados con personal del departamento de Búsqueda de Personas proveniente de la Región Metropolitana.

Terminadas estas labores, que requirieron apoyos de radiocomunicaciones VHF y UHF, las autoridades desarmaron la base de operaciones provisoria.

El fiscal regional, Carlos Palma, dijo que “hemos terminado de revisar la aeronave, hemos levantado todo lo que debíamos levantar desde el lugar para el efecto de la investigación penal, y formalmente damos por concluidos los trabajos acá”.

La directora regional del SML, Catherine Sandoval, adelantó que el proceso de identificación “va a ser muy complejo y no va a ser muy rápido tampoco. Nos tomará semanas, probablemente. Vamos a seguir trabajando para llevar tranquilidad o algo de tranquilidad a las familias”.